
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke  Kahr,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 12. April 2018 von Gemeinderat DI Heinrich Sickl 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 10.04.2018 
 
 

Betreff:  Verkehrssicherheit Schutzweg Wetzelsdorfer Straße / Steinäckerstraße 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 

 
Vor  gut  zwei  Jahren  wurde  mit  der  Errichtung  des  Geh‐  und  Radweges  entlang  der 
Wetzelsdorfer  Straße  der  Bereich  zwischen  Straßganger  Straße  und  Alte  Poststraße 
verbunden.  Mit  diesen  baulichen  Maßnahmen  wurde  gleichzeitig  die  Grundlage  für  die 
Errichtung  des  lange  geforderten  Fußgängerübergangs  auf  Höhe  Steinäckerstraße  
geschaffen. 
 
Nun  beklagen  die  Anrainer  seit  geraumer  Zeit,  dass  das  Überqueren  der Wetzelsdorfer 
Straße  trotz  des  vorhandenen  Zebrastreifens  nur  unter  hohem  Risiko möglich  ist,  da  sich 
überdurchschnittlich viele Fahrzeuge dieser Stelle mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit 
nähern. Abhilfe  schaffen  könnten nur weitere Maßnahmen wie etwa die  Errichtung einer 
Druckknopfampel. Denkbar wären eventuell auch  in den Boden versenkte Signallichter, wie 
sie in der Conrad‐von‐Hötzendorf‐Straße verwendet werden. 
 
Daher  ergeht  an  Sie,  sehr  geehrte  Frau  Stadträtin,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Sind  Sie  bereit,  in  Zusammenarbeit  mit  den  zuständigen  Abteilungen  geeignete 
Maßnahmen  bei  der  im Motivenbericht  genannte  Gefahrenstelle  prüfen  zu  lassen  und 
entsprechend zur Umsetzung zu bringen?  


